

Fecha: 11-02-2026  
 Medio: Maule Hoy  
 Supl.: Maule Hoy  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Empedrado se lució con el Festival Oro Verde

Pág. : 8  
 Cm2: 419,6  
 VPE: \$ 0

Tiraje:  
 Lectoría:  
 Favorabilidad:  
 Sin Datos  
 Sin Datos  
 No Definida

## Empedrado se lució con el Festival Oro Verde

El evento musical se realizó en la Medialuna Municipal tras cinco años de ausencia.

Una verdadera fiesta se vivió en Empedrado los días 6 y 7 de febrero con la realización de la 33<sup>a</sup> versión del Festival Oro Verde 2026, evento que volvió en gloria y majestad tras cinco años de ausencia debido a la pandemia que azotó al país hace algunos años.

En esta nueva edición, el Festival Oro Verde animado por Yamila Reyna y el crédito local José Ignacio Espinoza, tuvo en sus dos jornadas una parrilla llena de estrellas que hicieron brillar las noches empedradinas.

La actividad artística y cultural comenzó el viernes con una Medialuna Municipal repleta de personas de la comuna y otras partes de la región, que disfrutaron de un espectáculo inolvidable con la Internacional Orquesta, la competencia que tuvo participantes de gran nivel, El Llanero de Nuble y Amar Azul.

El sábado la jornada contó con destacadas presentaciones artísticas, entre ellas la Orquesta de Concierto del Centro Cultural de Empedrado, el reconocido cantante Américo, el humor de Stefan Kramer y el cierre bailable a cargo de La Descendencia Chilena. Todo esto, enmarcado en una competencia musical que tuvo un final de infarto y mantuvo al público expectante hasta el último mo-



mento.  
 El alcalde de la comuna, Carlos Correa Miños, comentó que «el balance está a la vista, desde el jueves que comenzamos con la previa del festival. Los días viernes y sábados también fueron excelentes días en donde tuvimos en el escenario a grandes artistas. Logramos tener una parrilla super atractiva no solo para nosotros como comuna, si no también para la región y el país. Esto, ha sido un hito importante, pero lo más relevante es que lo vemos como una inversión, es una oportunidad para que nuestros comerciantes se vean beneficiados en todo sentido».

Correa, agregó, además que «me gustaría des-



tacar la logística que se armó, nuestra comuna necesitaba un festival con este standard».

Agradecer, también a Carabineros, a Bomberos, a los ARES, a todas las entidades que nos colaboraron, y por supuesto, a los funcionarios municipales, porque cuando uno trabaja mancomunadamente con todas las organizaciones, el producto es mucho mejor y los resultados saltan a la vista, así que estamos muy orgullosos de haber retornado con nuestro Festival Oro Verde», cerró el alcalde de Empedrado.

Por su parte, el cantante Américo, agradeció la invitación al Festival Oro Verde.

«Estoy muy contento, muy agradecido por la invitación, por hacernos parte de esta celebración. Muchas gracias por hacernos parte de todo esto. Todo mi cariño para Empedrado, gracias por recibírme a mí y a Yamila, estamos muy contentos».

Entre los dos días de festival llegaron cerca de 4 mil personas que vibraron, cantaron, saltaron, se rieron y emocionaron con este magno evento musical.

Noemí Bravo, fue una de las espectadoras que disfrutó de las dos noches del Festival Oro Verde 2026, la joven comentó que «estuve todo muy bueno, grandes cantantes, lo que más me gustó fue La Descendencia Chilena y la motivación de la gente».

En tanto, los emprendedores también fueron parte importante de este evento, sacando cuentas alegres por las ventas que obtuvieron en estos dos días.

Maribel Bravo es una de ellas de las personas que trabajó en el patio de comidas, tras el término de esta gran actividad, dijo estar «contenta de haber participado de este festival, sobre todo porque no ha estado bueno el empleo en la comuna, y esta oportunidad que se le da a la gente de poder trabajar y mostrar sus emprendimientos y pro-



ductos de la zona, sirvío mucho, porque, además, nos dimos a conocer».

### COMPETENCIA

En el certamen, el primer lugar fue obtenido por Susan Villagrán, el segundo puesto por Carolina Baosoalto y el tercer lugar por Miguel Lara. En tanto, el reconocimiento al Artista MÁS Popular fue para Óscar Rozas.

Susan Villagrán, ganadora del festival, se mostró muy contenta por el triunfo en el escenario empedradino.

«Es un triunfo hermoso, maravilloso. Mis compañeros de música escénica son unos tremendo talentos, estábamos entregados a lo que el destino y el jurado nos diera está noche. Fue una competencia muy dura, unos tremendo talentos, unas tremenda voces. Así que me siento muy contenta, muy feliz de poder disfrutar este premio tan hermoso que tanto lo busqué».

Todos los galardonados recibieron un trofeo de madera donado por CORMA, además de un premio en dinero, como reconocimiento a su talento y destacada participación.

El Festival Oro Verde se ha transformado en uno de los más importantes de la zona.

